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国立大学法人東京外国語大学

第３７回経営協議会議事要旨

Ⅰ．日  時：平成 24 年 10 月 17 日（水） 10:33～12:00 

Ⅱ．場  所：如水会館 オリオンルーム 

Ⅲ．出 席 者：(1)委員：樺山委員、川村委員、清水委員、木村委員、田中委員、松田委員、 

亀山委員、村上委員、村尾委員、川口委員、岩崎委員、伊東委員、 

金口委員 

（以上 13 名） 

              (2)陪席者：長谷川監事、宮崎理事、栗田副学長、和田副学長、立石副学長、 

澤田学長特別補佐、武田学長特別補佐、外 

Ⅳ．議  案  １ 中期目標・中期計画の変更について 

２ 国際交流会館の寄宿料等の設定及び改定について 

３ 入試手当の見直しについて 

４ その他 

報告事項  １ 平成 25 年度概算要求額について 

２ 平成 23 年度財務諸表の承認について 

３ 平成 24 年 9 月以降の一般会計予算の執行について 

４  平成 23 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

５ 東京外国語大学出版会の第２期活動について 

６ その他 

（１）東日本大震災以降の節電による電力消費量削減効果について 

（２）大学の現状分析等について 

Ⅴ．配付資料 

１  国立大学法人東京外国語大学第 36 回経営協議会議事要旨（案） 

２  東京外国語大学の中期目標新旧対照表（案） 

３  国際交流会館の寄宿料等の設定及び改定について 

４  平成 25 年度東京外国語大学国際交流会館３号館入居者募集要項（案） 

５  国立大学法人東京外国語大学職員給与規程新旧対照表（案） 

６  平成 25 年度概算要求額について 

７  平成 23 事業年度財務諸表の承認について（通知） 

８   平成 23 年度財務レポート 

９  9 月以降の一般会計予算の執行について 

１０ 平成 23 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

１１ 東京外国語大学出版会第２期活動について（報告） 

１２ 東日本大震災以降の節電による電力消費量削減効果について 

１３ 大学の現状分析等について 

   会議に先立ち、金口理事から、本学学生が覚醒剤取締法違反容疑で起訴された件について、

報告があった。 
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Ⅵ． 議  案 

 １ 中期目標・中期計画の変更について 

宮崎理事及び伊東委員から、配付資料に基づき、留学生日本語教育センターが教育関係共同

利用拠点に認定されたことに伴う中期目標・中期計画の変更について説明があり、審議の後、

中期目標を変更することについて、承認した。 

２ 国際交流会館の寄宿料等の設定及び改定について

金口理事から、配付資料に基づき、国際交流会館３号館の設計条件の変更に伴う寄宿料等の

設定及び１・２号館の管理運営の見直し等に伴う寄宿料等の改定について説明があり、審議の

後、これを承認した。

３ 入試手当の見直しについて 

栗田副学長から、配付資料に基づき、入試手当の見直しに伴う職員給与規程の改正について

説明があり、審議の後、これを承認した。 

Ⅶ．報告事項 

１ 平成 25 年度概算要求額について 

深松会計課長から、配付資料に基づき、平成 25 年度概算要求額について、報告があった。

また、金口理事より、給与減額支給措置に係る今後の対応について、本年度補正予算の時期及

び額が不明ななか、平成 25 年度概算要求において示された給与減額の範囲内で全体の支出状

況を見ながら準備を進めるが、補正予算の時期によっては今年度措置した減額幅の最終的な調

整は、これまでご承認いただいた方針に沿って対処することを前提に学長にご一任いただきた

い旨発言があり、これを了承した。 

２ 平成 23 年度財務諸表の承認について 

深松会計課長から、配付資料に基づき、平成 23 年度財務諸表の承認について、報告があっ 

た。 

３ 平成 24 年 9 月以降の一般会計予算の執行について 

深松会計課長から、配付資料に基づき、平成 24 年 9 月以降の一般会計予算の執行及び本学

の状況について、報告があった。 

４ 平成 23 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

澤田学長特別補佐から、配付資料に基づき、平成 23 年度に係る業務の実績に関する評価結

果（原案）について、報告があった。 

５ 東京外国語大学出版会の第２期活動について 

宮崎理事から、配付資料に基づき、東京外国語大学出版会の第２期活動について、報告があ

った。 

６ その他 

（１）東日本大震災以降の節電による電力消費量削減効果について 

 金口理事から、配付資料に基づき、平成 23、24 年度の電力消費量の削減効果等について、

報告があった。 

（２）大学の現状分析等について 

      金口理事及び山口改編推進支援室長より、配付資料に基づき、大学の現状分析等について、 

報告があった。                               以 上


